

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 12 au 18 mars 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

La première ronde éliminatoire s'amorce dès mardi prochain

Les Cantonniers sont déjà en mode «séries»

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Les joueurs des Cantonniers de Magog n'entendent pas à rire en cette fin de saison dans la Ligue de hockey M18 AAA du Québec et ce sont leurs adversaires qui en paient le prix.

Au cours du dernier week-end, ils ont remporté trois victoires en autant de jours et ils ont déclassé leurs opposants 20-3 au chapitre des buts marqués/alloués.

L'intrépide de Gatineau a d'ailleurs pleinement goûté à la médecine magogoise en se faisant corriger 9-1 et 9-2 devant ses propres partisans.

Et comme c'est le cas depuis quelques mois, plusieurs éléments des Cantonniers ont contribué à l'offensive, dont Alix Durocher et Noah

Woodard, qui ont réussi chacun un tour du chapeau. «J'ai l'impression de me répéter, mais la force de notre équipe, c'est sa profondeur. La production offensive vient d'un peu partout. Même nos défenseurs récoltent des points», a louangé l'entraîneur-chef Stéphane Robidas.

«Je dois avouer que les gars ont bien répondu du week-end dernier, avec trois bonnes performances en trois jours. Ils étaient beaux à voir aller. On joue comme si on était en mode séries éliminatoires», a ajouté le pilote magogois.

Malgré leur séquence de quatre victoires consécutives et 11 gains à leurs 12 dernières sorties, les Cantonniers doivent toujours concéder le premier rang du classement général aux Chevaliers de Lévis.

Mince consolation, ils sont officiellement champions de la division Tacks depuis une semaine. «Il faut se concentrer sur ce qu'on peut



Noah Woodard a réussi un tour du chapeau dimanche, face à l'Intrépide. (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)



Alix Durocher a inscrit quatre buts au cours du dernier week-end, dont trois dans le même match samedi. (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

contrôler. On a échappé quelques rencontres qui font la différence et ça va nous servir de leçon», estime Robidas.

FIN DE LA SAISON RÉGULIÈRE ET DÉBUT DES SÉRIES

Les Cantonniers disputeront un dernier match devant leurs partisans ce mercredi 16 mars (19 h à l'aréna de Magog) contre Châteauquay, et ils mettront un terme à leur calendrier régulier en rendant visite aux Estacades de Trois-Rivières, ce dimanche

20 mars (13 h 30).

Les séries s'amorceront dès le mardi 22 mars à l'aréna de Magog et se poursuivront le lendemain au même endroit.

Les Forestiers d'Amos et les Élites de Jonquière sont les adversaires potentiels pour cette série huitième de finale 3 de 5.

À noter que le Collège Esther-Blondin obtient une exemption pour cette première ronde éliminatoire en raison de sa victoire au Challenge M18 AAA en décembre dernier.

Église Saint-Patrice, son orgue Casavant



L'orgue logé au jubé à l'arrière de l'église, commandé en 1900 au prix de 3 000\$, a été installé en 1901 sous Charles-Édouard Milette, curé de Saint-Patrice de 1881 à 1908. Il s'agit d'un orgue fabriqué à Saint-Hyacinthe par Casavant et Frères, un opus 132 avec 22 jeux à l'origine. Les buffets sont situés de chaque côté de la rosace centrale de la façade de l'église. Ayant subi des dommages, entre autres par des infiltrations d'eau par le toit, l'instrument a été l'objet de plusieurs réparations, jusqu'à sa restauration complète par Guilbault-Thérien de Saint-Hyacinthe, dans les années 1980. Trois jeux ont été ajoutés lors de cette restauration. L'orgue compte maintenant 25 jeux sur deux claviers et un pédalier. Ce pédalier d'origine a été restauré en 2018 par la Maison Casavant et Frères.

Au cours des années, de nombreux(ses) musiciens(nes) ont touché cet orgue, dont le notaire Olivier Tourigny (1899-1979) et Suzanne Courville Loslier (1922-2020). Leurs prestations ont régalié nos oreilles de musique sacrée pendant quelque 40 ans chacun. L'apport de Roland Breton mérite également d'être souligné. Après avoir été organiste à la paroisse Saint-Jean-Bosco de 1954 à 1994, il devient l'organiste attitré à la paroisse Saint-Patrice jusqu'à sa retraite en 2017.

Cet orgue d'origine est toujours en fonction et continue d'inspirer les fidèles après 120 ans d'existence.

Maurice Langlois
Serge Gaudreau
Membres Société
d'histoire de Magog



Les inscriptions pour le précamp sont ouvertes

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

SÉLECTION. Les hockeyeurs qui aspirent à faire partie de la prochaine édition des Cantonniers de Magog M18 doivent déjà penser à s'inscrire en vue de prendre part au précamp qui aura lieu du 2 au 5 mai 2022.

Cette invitation est lancée aux joueurs

du territoire de l'Estrie nés entre le 1^{er} janvier 2005 et le 31 décembre 2007.

L'étape du précamp et du camp de perfectionnement est obligatoire afin d'avoir une chance de participer au véritable camp d'entraînement au début du mois d'août.

La date limite d'inscription est le 28 mars. Tous les détails au cantonniers.m18aaa.com

CANTONNIERS

Un avantage numérique payant

Encore une fois cette année, le Comptoir familial de Magog s'est associé aux Cantonniers M18 afin de remettre un montant d'argent à la classe DIM de Magog. Ainsi, une tranche

de 25 \$ était allouée pour chaque but des Magogois inscrit à domicile en supériorité numérique. Michel Brousseau (à gauche), du Comptoir familial, et Christian Lord (à droite), des Cantonniers, ont donc remis un chèque de 650 \$ à l'enseignante Janie Fontaine ainsi qu'à deux de ses élèves, lors du match du 11 mars dernier. Précisons que cette association entre le Comptoir familial et les Cantonniers existe depuis quelques années déjà. (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

